

Le Venezuela dénoncera les États-Unis devant la Cour Pénale Internationale



Caracas, 27 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro dénoncera devant la Cour Pénale Internationale les crimes de lèse humanité des États-Unis car ils menacent des pétroliers iraniens qui transportent de l'essence au Venezuela.

« L'on ne peut pas tolérer que le gouvernement impérialiste de Donald Trump avec l'opposition putschiste, capitularde et anti-vénézuélienne de Juan Guaidó traquent tous les jours les aliments, les médicaments et l'essence. C'est un crime de lèse humanité qu'ils commettent contre le peuple du Venezuela et nous allons le dénoncer devant la Cour Pénale Internationale, a fait savoir le leader chaviste et président du Venezuela, Nicolás Maduro.

Il a également profité du discours diffusé par la télévision pour remercier le peuple iranien, le président Hassan Rohani et le leader de la Révolution Islamique, l'Ayatollah Seyed Ali Khamenei de leur disposition, de leur solidarité et de leur courage en envoyant des pétroliers avec du combustible et des additifs au Venezuela, pays qui souffre d'une grave pénurie à cause du blocus étasunien.

Maduro a également défendu le commerce avec l'Iran. Il a souligné une fois de plus que le Venezuela et tous les pays indépendants ont droit à la liberté économique, à la liberté de commerce, d'acheter et de vendre dans le monde tout ce nous aurons besoin –a-t-il conclu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223903-le-venezuela-denoncera-les-etats-unis-devant-la-cour-penale-internationale>



Radio Habana Cuba